

Duelo Nicaragua-Cuba despejará panorama de torneo sub 18 de béisbol



Equipo Cuba sub-18

La Paz, México, 7 nov (PL).- Nicaragua y Cuba protagonizarán hoy un duelo beisbolero rodeado de expectativas y cuentas matemáticas, camino a dilucidar los equipos sobrevivientes del grupo A en el Campeonato Panamericano sub 18 años de Baja California Sur , México.

El sorpresivo éxito de Panamá sobre México (6-2) colmó el panorama de incertidumbre y hasta el último cotejo de la llave no se conocerán los nombres de aquellos agraciados que

seguirán en carrera por el título de la competición continental y los boletos mundialistas.

La isla caribeña exhibe balance parejo de 1-1, mientras los pinoleros (0-2) todavía buscan su primera celebración en un apartado que lideran los canaleros (2-1) y los mexicanos (2-1), quienes ya completaron la fase y esperan atentos el desenlace del drama deportivo.

Prensa Latina conoció que la mayor de las Antillas utilizará como abridor al zurdo Darío Sarduy, pero tendrá listo a todo su staff: Se trata de un partido vital y nuestra designación goza de buen control y dominio de la curva y el cambio”, dijo en exclusiva el jefe técnico de pitcheo Adrián Argüelles.

No obstante, el entrenador adelantó que Miguel Flores, otro lanzallamas de la llamada mano equivocada, estará prevenido para enfrentar un relevo largo, si los centroamericanos complican la situación. Por demás, Jan Ewing Cabrera fungirá como cerrador.

Sobre su cercana presentación en el box del Estadio Arturo C. Nahl, Sarduy afirmó sentirse ilusionado por darle a su país un triunfo significativo en extremo, además de agradecer a los preparadores la confianza depositada.

Todo va a fluir, ya demostramos nuestra calidad contra los panameños. El objetivo es lograr el boleto al Mundial del próximo año y ninguno de los jugadores piensa que la historia será diferente, añadió el lanzallamas, cuya recta roza las 90 millas por hora.

Tales palabras fueron refrendadas por el taponero Cabrera: Desde el principio de la preparación, la idea fue sentirnos ganadores y luchar por las medallas en el torneo. Ya aquí las metas siguen siendo las mismas.

Entretanto, Estados Unidos (3-0) logró matemáticamente su avance luego de doblegar 9-4 a Venezuela (1-1), al tiempo que Puerto Rico venció 10-9 a Perú (0-2), en ambos casos en el parque Leonardo Gastelum, en Cabo San Lucas, una de las subsedes de la lid.

El calendario del segmento depara este lunes los desafíos Venezuela-Puerto Rico y Canadá (0-2)-Perú, mientras el único plantel invicto, Estados Unidos, tendrá su jornada de descanso.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/304174-duelo-nicaragua-cuba-despejara-panorama-de-torneo-sub-18-de-beisbol>



Radio Habana Cuba